
FONDATION
SAINT-HUBERT

CERTIFICAT DE CONFORMITÉ REACH

Nom de l’entreprise: Fondation Saint-Hubert

Adresse: Chem. Saint-Hubert 1

1950 Sion

Personne de contact: Christine FUMEAUX COUTURIER

E-mail: cfumeaux@asth.ch

Téléphone: +41 27 323 35 43

Selon les informations fournies par nos fournisseurs et nos connaissances relatives à nos propres
processus, la présente lettre a pour finalité de confirmer que tous les produits fournis (matières
premières + encres d'impression) ont été évalués par rapport au règlement (CE) 1907/2006 du
Parlement Européen, " Enregistrement, évaluation et autorisation des produits chimiques"
(REACH). Le statut de conformité du produit est confirmé par les sections ci-dessous.

REACH ANNEX XIV :

L'émetteur déclare que tous les produits mentionnés ci-dessus à la date d'émission de la
présente déclaration ne contiennent aucune des substances REACH de l'annexe XIV
référencées dans les 54 entrées de l'annexe XIV, telles que mises à jour par l'ECHA le 6 février
2020

Des informations supplémentaires sur le règlement REACH ANNEXE XIV sont disponibles ici :
https://echa.europa.eu/authorisation-list

REACH ANNEX XVII :
L'émetteur déclare que tous les produits mentionnés ci-dessus à la date d'émission de la
présente déclaration sont conformes à REACH ANNEXE XVII, telle que publiée par l'Agence
européenne des produits chimiques.

Des informations supplémentaires sur le règlement REACH ANNEXE XVII sont disponibles ici :
https://echa.europa.eu/substances-restricted-under-reach
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FONDATION
SAINT-HUBERT

CERTIFICATE OF COMPLIANCE REACH

Company Name: Fondation Saint-Hubert

Company Address: Chem. Saint-Hubert 1

1950 Sion

Contact Person: Christine FUMEAUX COUTURIER

E-mail: cfumeaux@asth.ch

Telephone: +41 27 323 35 43

This letter is to confirm that based on the information provided by our suppliers and our knowledge
pertaining to our own processes all the products supplied (raw materials + printing inks) have been
evaluated against Regulation (EC) 1907/2006 of the European Parliament, “Registration,
Evaluation, and Authorization of Chemicals (REACH). The compliance status of the product is
confirmed by the sections below.

REACH ANNEX XIV :

Issuer declares that all products mentioned above as of the date of issuance of this Declaration
do not contain any of the REACH ANNEX XIV Substances referenced in the 54 Annex XIV entries,
as updated by ECHA on February 6, 2020.

Additional information on the REACH ANNEX XIV regulation can be found here:
https://echa.europa.eu/authorisation-list

REACH ANNEX XVII :

Issuer declares that all products mentioned above as of the date of issuance of this Declaration
comply with REACH ANNEX XVII, as published by the European Chemicals Agency.

Additional information on the REACH ANNEX XVII regulation can be found here:
https://echa.europa.eu/substances-restricted-under-reach
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